

Bischofskonferenz distanziert sich von Verschwörungstheorie Müllers

UPDATE: Kardinal Müller verteidigt Unterschrift - Bätzing's ungewöhnliche Kritik

Die deutschen katholischen Bischöfe distanzieren sich von der Warnung einer Gruppe um Kardinal Gerhard Ludwig Müller und Erzbischof Carlo Maria Vigano mit unbelegten Thesen zur Corona-Pandemie.

...

Auch „Wir sind Kirche“ kritisiert den Text

Der [verschwörungstheoretische Aufruf](#) war am Freitag veröffentlicht worden und [auf breite Kritik gestoßen](#), unter anderem vom [Essener Generalvikar Klaus Pfeffer](#). Die [Laienbewegung „Wir sind Kirche“](#) erklärte, den Reformgegnern um Kardinal Müller gehe es nicht darum, den Glauben zu verteidigen, sondern Angst zu schüren: „Das aber hat mit Glauben nichts zu tun.“

Müller verteidigt Unterschrift

...

[KNA, jjo](#)

<https://www.kirche-und-leben.de/artikel/bischofskonferenz-distanziert-sich-von-verschwoerungstheorie-muellers/>

Zuletzt geändert am 11.05.2020